

**Hacia el enlace de ferrocarriles.**— Para el próximo Domingo, día 31 de mayo, está anunciada Reunión Extraordinaria de Accionistas de nuestro sexagenario ferrocarril, la cual tendrá lugar a las 11 de la mañana en su local social sito en la propia Estación.

El motivo es, como ya dejamos anotado en anterior reseña, para ir a la explotación conjunta con la Compañía del Ferrocarril de Olot a Gerona, de las dos líneas, paso obligado para después solicitar del Estado la ayuda necesaria a fin de llevar a cabo el proyectado enlace en Gerona, y ensanchamiento de la vía actual de nuestro «carril». Al efecto y en justicia debemos recordar que el anteproyecto fué elaborado sobre la firme base de los estudios llevados a cabo con tal fin por D. Jaime Lladó Vidal, hasta hace poco Ingeniero Jefe de la Explotación, gracias a cuya iniciativa co-

bró vida este ambicioso plan que tanto ha de beneficiar a nuestra provincia.

**Fiesta en Castillo de Aro**

La vecina población se prepara para festejar a San Isidro Labrador, con un extenso programa que dará inicio con un repique general de campanas, al que seguirá, a las 9'30, la apertura del V Concurso Local de Frutos y Flores del Campo, bella competición que cada año se ve más animada. A las 10'15 se efectuará el reparto de premios y a continuación se verificará la ofrenda de frutos al Santo Patrono, a este simbólico acto, seguirá la procesión hasta el templo parroquial, donde se celebrará un Solemne Oficio. Por la tarde, a las 4, tendrá lugar un Festival Sardanístico, con la colaboración de las coblas «Selvatana» y La Principal de Llagostera. Los actos cívicos se prolongarán hasta la noche, con concierto y baile.

**Teatro.**—Hoy jueves, Festividad del Corpus Christi, tendrá efecto en el Teatro Novedades, la puesta en escena de la comedia de ambiente estudiantil «Suspense en amor» de Ladislao Fedor, la cual será puesta en escena por el Cuadro Escénico del Instituto de Enseñanza Media de Gerona, que se presenta por primera vez en nuestra ciudad, tras aplaudidas actuaciones en la capital provincial.

Les deseamos un franco éxito.

**Visita de Torredembarra**

La Masa Coral «La Veu del Poble» de la tarraconense población de Torredembarra entidad adherida a los Coros de Clavé, efectuó el pasado Domingo su excursión anual, rindiendo viaje en nuestra ciudad, donde, tras saludar a su entidad hermana La Sociedad Coral «Nova Gesoria», efectuó su presentación en el Palacio Municipal, siendo recibida por el Concejal Delegado de Entidades Artísticas Sr. Benito Escriba.

Seguidamente interpretaron dos piezas frente al Edificio del Palacio Municipal, cosechando copiosos aplausos del numeroso público que a poco de saberse la noticia se congregó en el lugar. Terminada su actuación, el Sr. Concejal Delegado procedió a imponer en el Estandarte la Medalla que el Ayuntamiento ofrece a las entidades artísticas que visitan oficialmente nuestra ciudad.

Al mediodía la Masa Coral de Torredembarra con los numerosos acompañantes, efectuó una comida de hermandad en el Salón de Actos del Casino La Constanza, gentilmente cedida al efecto. Por la tarde prosiguieron la visita por la ciu-

dad, y S'Agaró.

Tras lo cual partieron en viaje de regreso a su bella población, no sin antes manifestar su agradecimiento por todas las atenciones recibidas en nuestra ciudad.

**La exposición «Castillos de Cataluña.**— Ha sido solicitado para su exposición en nuestra ciudad, la interesante exhibición artística e histórica organizada por la Asociación Española de «Amigos de los Castillos» y que viene siendo enormemente visitada en el Palacio Real Mayor (Salón del Tinell) de Barcelona.

Según rumores no confirmados, podría ser que con esta exposición se inaugure la Sala de Exposiciones que la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha instalado en lo que hasta ahora era vestíbulo.

**Hacia la luz de color corregido.**—En el Boletín Oficial de la Provincia, ha sido publicado el anuncio del Pliego aprobado de las condiciones que han de regir la Subasta Concurso para la instalación de 95 puntos de luz que abarcarán catorce calles ciudadanas; a saber Ctra. Palamós, Ctra. Gerona; Calles: Mayor, Hospital, Rutlla, Verdaguer, Clavé, San Juan, San Pedro, San Lorenzo, San Antonio, Santo Domingo y Cruz.

Estos puntos de luz, o focos, serán de una potencia lumínica de 4.750 lúmens, como mínimo, producidos por lámparas de 125 Watios, por corriente alterna de 125 voltios. Estas lámparas serán de las llamadas de «luz de color corregido» y se tiene el propósito de que estén en funcionamiento a primeros de julio.

**Asistencia guixolense al Festival de Peluquería.**— Al I Festival Internacional de la Peluquería Española que se ha celebrado en Barcelona durante los días 17, 18 y 19 del corriente mes y al que han asistido muy destacadas personalidades in-

FRUTA SELECTA  
**J. AVELLANA**

**GARAJE CENTRAL**

**STILO**  
PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

**Agua de MALAVELLA**  
Representante SEBASTIAN MESTRES

CONFIE VD. EL CUIDADO DE SU SALUD AL

**Igualatorio Médico Quirúrgico**

DE **GERONA**

LIBRE ELECCION DEL ESPECIALISTA

LIBRE ELECCION DE CLINICA

CONSULTAS, TRATAMIENTOS E INTERVENCIONES  
EN EL PROPIO DESPACHO, CONSULTORIO  
O CLINICA DEL MEDICO ELEGIDO.



ES UNA RECOMENDACION QUE LE HACE A VD. EL

**Colegio Oficial de Médicos de la Provincia**

DE **GERONA**

Informes: Calle Juan Maragall, 24 - Telf. 2279 - GERONA

Delegado en SAN FELIU DE GUIXOLS:

**D. Carlos Román Sánchez** Calle San Ramón, 21

Lampistería y Electricidad  
**C. Morales Cerqueda**  
C. Gerona núm. 17

**Hostal de La Cavina**